

# **EUSKADI.-ErNE y Euspel acusan al Gobierno Vasco de "dejar morir" a la Ertzaintza y anuncian una intensificación en sus protestas**

Denuncian "falta de formación, medios y plantilla" y lamentan que el Departamento de Seguridad se limita a hacer "amagos" de negociación

BILBAO, 19 Dic. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos ErNE y Euspel han acusado al Gobierno Vasco de "estar dejando morir" a la Ertzaintza y han anunciado que intensificarán sus protestas ante el "ninguneo" que padecen por parte del Departamento de Seguridad, que solo hace "amagos" de negociación.

Ambas centrales sindicales se han concentrado este lunes, frente a la sede del PNV en Bilbao, para denunciar que la Policía vasca sufre una "crisis laboral sin precedentes" y advertir al Lehendakari que "acudirán a todos los actos en los que esté presente" para evidenciar sus protestas.

Tras una pancarta en la que se reclamaba negociación, los participantes han coreado gritos de "Lehendakari, responsable" y Erkoreka, dimisión", y han advertido de que las directrices de la directora de Recursos Humanos, Izaskun Urien, están provocando "continuos pasos atrás en los derechos de los ertzainas", por lo que han pedido su cese.

ErNE y Euspel denuncian que "la corporación no cuenta con un convenio colectivo justo que regule las condiciones laborales de sus trabajadores, imponiendo una carrera profesional discriminatoria y una falta de formación que pone en peligro la seguridad de la ciudadanía".

Además, advierten que para el año 2025 la plantilla de la Ertzaintza se verá reducida en 1.000 ertzainas, lo que agravará aún más la situación.

En este sentido, el secretario general de ErNE, Sergio Gómez de Segura, ha lamentado que la Ertzaintza esté "falta de formación, medios y plantilla" de tal forma que han pasado de ser "un referente policial en Europa" a situarse "a la cola en formación, derechos, plantilla y material".

"Nos han dejado en los huesos y en vez de apostar por una policía moderna nos están dejando morir. Nos sentimos un poco ninguneados por el Departamento de Seguridad", ha añadido.

Por su parte, Joseba Saralegi, de Euspel, ha indicado que los ertzainas se sienten "discriminados" en el trato diario, tras haberseles impuesto una "carrera profesional totalmente discriminatoria" con respecto al resto del funcionariado.

## **"POSTUREO"**

Asimismo, ha lamentado que los "amagos" de negociación por parte del Departamento de Seguridad no son sino "postureo" y han instando al consejero del ramo, Josu Erkoreka, así como al Lehendakari, a "tomar las riendas".

"Esta concentración va a ser un punto de arranque y no vamos a parar. La Ertzaintza, como colectivo, está harta de sufrir el ninguneo y desprecio de sus dirigentes", ha sostenido, para añadir que a partir de ahora las protestas serán "más duras".

En este sentido, y tras destacar la unidad de acción de ambos sindicatos, ha reconocido que desearían que el resto de centrales sindicales se sumaran a las protestas. "Es el momento de dar un golpe en la mesa. Hasta aquí hemos llegado", ha insistido.

De este modo, han asegurado que, pese a no contar con el derecho de huelga, seguirán adelante con sus movilizaciones, y han advertido al Lehendakari de que acudirán a todos los actos en los que esté presente. "La ciudadanía debe ser consciente de cuál es nuestra situación porque es la defensa de lo público que también vemos en sanidad o educación", han añadido.